
夢追塾同窓会 平成29年度 第２回役員会議 議事録 

平成 29年 8月 25日（金） 

ウェルとばた 7階連絡事務室（大） 

18：30～19：45 

出席者：（１期）佐藤、舟谷 （２期）池田 （３期）赤木 （４期）新見、三好 （５期）八尋、末松 

    （７期）安彦 （８期）牧野 （９期）園田、村上 （11期）森上 

＜事務局＞野田会長、武方、溝田（司会）、伊藤学、伊藤千里、上村、永吉（議事録） 

 

― 議 題 ― 

１ 会長あいさつ（野田会長） 

まずいくつかのいい話を紹介したい。一つは、同窓生を中心に運営されている夢追ジャズコンサート

が今年も先日開催されたが、とても盛況で 12万円も募金が集まった。それを北橋市長に直接手渡した

様子がテレビや新聞で報道され、同窓会の活動周知に大いに貢献してもらった。また同じように毎年開

催されている木屋瀬落語の会も近く開かれるが、こちらも定例行事として定着している。いずれも関係

の皆さんのご努力に敬意を表したい。 

また、新見さんが中心になって活動している広報委員の活躍について。同窓会だよりは回を追うごと

にきめ細やかに臨場感のある報告になっており、我々の活動の広報に大きく貢献してもらっている。心

から感謝申し上げたい。さらには、このたびの北部九州豪雨災害の復旧ボランティアに武方さんが計

10回も駆けつけられている。我々としても誇りに思う活動である。 

本日は各期の活動報告と、「すてきな仲間たち」の準備について検討する。ご協力をお願いしたい。 

 

２ 各期の活動報告（１～６期） 

＜１期＞（佐藤） 

・「ぶらり赤村」シリーズ第３弾を６/４～５日の１泊 2日で実施した。 

・９/14日に藍島・馬島で健康ウォーク＆ＢＢＱを予定。 

・医療介護施設を見学する「見学・体験・研究ツアー」を 9月中に予定。参加希望者は連絡を。 

・11/12に鞍手町ウォーキングを予定。11/18には赤村塾岩石山登山。 

＜２期＞（池田） 

・第 9回夢追ＪＡＺＺコンサートを 7/12にムーブで開催した。市長に募金を届けた。その席で来年は

第 10周年記念なのでリバーウオーク芸術劇場で開催したい旨話したところ、市長が「私も出席して

祝辞を述べさせてくれ」とのことだった。 

・こやのせ落語祭りは 9/23に開催予定。 

・2期懇親会は９/９に平尾台「自由工房」で木工細工・ＢＢＱを予定。 

＜３期＞（赤木） 

・よさこい同好会が引き続き各地で活躍中。出演依頼が殺到中。 

・宮尾さんが「ころころ保育園」の園長として活躍中。 

・小松さんの「ガリ版研究会」が魚町の「いきステ」でイベントを開催した。 

・赤木は小学校応援団コーディネーターの活動を始めた。 

・「みよし会」は 6/14に安川電機ロボット村を視察。引き続き関門ツアー、唐津一泊ツアー、健康講座

を予定。 

＜４期＞（新見） 

・「11月 25日に下関市方面に「お元気です会」バスハイク。他期も受け付け。 

・個人活動では久保さん、末松さんの「男前玉すだれ」。香月さんの「き・ず・な」は７月で 283回に

なった。 



・「穴生学舎食の祭典」は 10月 14日、15日にバザー開催。実行委員を募集する。 

＜５期＞（末松） 

・５期活動として 4月 5日、城山公園で花見のあと安川電機見学。 

・「五僚会」は毎月開催中。10月 1日は堀川の一斉清掃に参加予定。 

・個人活動は中野さんの「平尾台じゆう工房」、山地さんの「ひまわり太極拳」。 

＜６期＞（野田） 

・10月９～10日に「源じいの森」で一泊研修の予定。 

・「山歩きロッキーズ」は 9月 23日～25日の奥穂高登頂はじめ活発に活動中。 

・石松さんの「ユートピア農園」は協力要請中。 

・尾園さんの「釣同好会」は 7月 14日に船釣実施。さらには認知症サポーター養成講座も。 

・白石さんは中央町活性化に活動中。ダンボールクラフトも。 

・武方さんは帆柱自然公園愛護活動その他。特に朝倉市の災害支援活動は仲間を募集中。 

・溝田さんは老人会、鳥野公民館など活動。 

 

３ 「夢追いすてき仲間たち」の検討 

【参加者リスト】 

・プレゼンが 12件、活動事例展示が 14件、制作作品展示が２件、アトラクション 3件の計 31件。 

・当初、学生の参加を目玉にすると報告したが、当日は北九州市立大学の大学祭最終日のため、学生の

参加が不可能とのこと。学生とのコラボは他の機会に検討するということで了承してほしい。 

・年長者大学校の所長から「プレゼンさせてほしい」との申し入れがあったので受け入れたい。 

・これ以上の募集はしない。 

・（5期から）制作展示をもう一件追加したい。（⇒了承） 

・以上について（⇒すべて了承） 

【後援】 

・社協、新聞 4社からはすべて了承をもらった。市からも内諾済み。 

【開催内容】 

・チラシ、横断幕は基本的に昨年を踏襲。（⇒了承） 

・開催時間は基本的に 17時までとする。（⇒了承） 

・チラシ・ポスターの枚数や配布先、ＰＲ方法などについては 9月 15日の事務局会議で詰めるが、個

人的または何かのグループなどでほしいところがあれば、それまでに各期でまとめて要請してほしい。 

【会場】 

・昨年は客席と展示スペースを分けたが、好評だったので踏襲する。 

・パネルなどの器財必要は 9月 11日までに各期でまとめてほしい。 

・客席は昨年同様の 140席とする。（⇒以上了承） 

【内容について】 

・物品販売は会場費の減免に関わってくるの、物品販売は基本的にしないこととする。 

・最後の踊りや歌は「活動発表の場」という趣旨にそぐわないとの考えから中止する。 

・物品販売は会場費の減免に関わってくるの、物品販売は基本的にしないこととする。（⇒以上了承） 

【プログラム】 

・プレゼンの順番は期の順番とする。（⇒了承） 

・開場から開会挨拶までに 30分、途中休憩の時間を 20分取った。来場者に展示を見学してもらうため

であり、ゆっくりと見てほしい。 

【実行委員会】 

・事前の実行委員会は一回だけとし、10月６日に開催。場所と議題は追って連絡する。 

・実行委員について昨年は参加者プラス各期２名としたが、今年は参加者プラス１名とする。ただし最



低３名にしたいので参加者が１名の期はプラス２名でお願いしたい。また参加者が多い期は「プラス」

はなくてもいいということにしたい。 

・今回は実行委員の皆さんに開催日当日に弁当を支給する。（⇒以上了承） 

【今後のスケジュール】 

・９月 15日は第 4回事務局会議（最終決定）、それ以降は実行委員会（10月６日）が準備に入る。 

・10月 13日が第５回事務局会議、10月 27日が第 3回役員会。これはいずれも通常の会議と考えてほ

しい。 

・次回の各期の活動報告は 7期～11期。役員会議の 1週間前に締切。 

・11月の役員会議はない（２カ月に 1回なので） 

・（質問）コムシティでのポスターの印刷は非常に手間取り混乱するが何か良い方法はないか。 

 （野田会長）事務局で検討して報告する。 

・コムシティでの印刷は北九州市内のグループ・団体ということになっており、赤村塾の活動は該当し

ないということで断られたため、他の場所で印刷してもらい、差額を同窓会で負担する方向で検討し

ている。 

 （⇒以上についてすべて了承） 

                       

３ その他 

【同窓会後援依頼】 

・4期の三原さんから出されていた「第５回アートタウン創造セミナー」の後援依頼について。活動内

容は立派で問題ない。事務局長が三原さんであり、イベントのコーディネーターが 4期の香月さんで

あることなどから了承したい。（⇒了承） 

     以上 


